

Claus Ullrich ist neuer Vorsitzenden des MIT-Bezirksverbandes Osthessen

Der Bezirksverband Osthessen ist eine Interessenvertretung der vier Kreisverbände Fulda, Main-Kinzig, Vogelsberg und Bad Hersfeld. Ziel des Bezirksverbandes ist es, die Aktivitäten der Kreisverbände zu verknüpfen und deren politische Richtung zu koordinieren.

Der bisherige Bezirksvorsitzende Marco Reuter war nicht mehr zur Wahl angetreten, da er erst kürzlich zum neuen hessischen MIT-Landesvorsitzenden gewählt wurde. Er sagte „Wir hier in Osthessen gestalten die Mittelstandspolitik ganz wesentlich mit“, Er machte darauf aufmerksam, dass der Main-Kinzig-Kreis wie auch der Kreis Fulda die zwei größten Kreisverbände in Hessen sind und Fulda sogar der zweitgrößte in Deutschland. „Diese Bedeutung führt zu einer besonderen Verantwortung, denn die aus Fulda kommenden Signale werden auch in Berlin gehört

Jürgen Diener übernahm die Vorstellung von Claus Ullrich, der aufgrund einer Erkrankung leider nicht anwesend sein konnte. Der in Mittelstandskreisen gute vernetzte 61jährige wohnt in Eiterfeld und hat bereits eine langjährige Erfahrung als Beisitzer im MIT-Landesverband Hessen und als stellvertretender MIT-Kreisvorsitzender im Kreisverband Fulda.

Zu stellvertretenden Vorsitzenden wurden Stefan Ament (MKK); Prof. Herm.-Joachim Glaser (FD); Cornelia Philipp (FD) und Holger Schwaab (HEF-ROF) gewählt. Als Schriftführer wurde Michael Gehring (FD) bestätigt. Das Führungsteam wird vervollständigt durch die Beisitzer Edwin Balzter (FD), Luzia Bickert (FD), Rainer Hillenbrand (FD), Martin Himmelmann (FD), Dieter Klüber (FD), Wolfram Krockner (FD), Andreas Rey (HEF-ROF), Petra Schneider (MKK), Gerhard Schüller (FD), Heinz Ullrich (MKK), Hans Hanne (FD) und Hubertus Köhler (FD).